

Porte ouverte chez Belgium Coatings

Ce 20 avril dernier, la société Belgium Coatings a convié clients et fournisseurs à la visite de ses ateliers. Ce fut l'occasion pour chacun de visiter les installations et ainsi de découvrir les nouveaux investissements.

Les convives ont été accueillis par des magiciens avant d'entamer la découverte des ateliers avec un parcours ludique au cours duquel les membres du personnel ont présenté leurs savoir-faire illustrés par des pièces et des photos.

Ce fut également l'occasion de faire la connaissance de quelques fournisseurs et partenaires avec lesquels la société collabore et qui à cette occasion avaient installé un stand.

Avant de rejoindre le hall de stockage entièrement transformé en salle de réception pour l'occasion, un passage par la chaîne de thermolaquage était inévitable afin de pouvoir admirer les peintres en pleine action. Les visiteurs ont pu assister à une démonstration de poudrage sur boîtes métalliques logotées Belgium Coatings, qui ont été agrémentées de sucreries et offertes en fin de soirée en plus d'autres surprises.

Afin d'accueillir au mieux plus de 400 visiteurs, Belgium Coatings a mis les petits plats dans les grands. L'apéritif a été animé

Dgàd: Jean-Marc Roland & Damien de Dorlodot



par des magiciens faisant apparaître divers cadeaux. Le discours incontournable des administrateurs M. Jean-Marc Roland et M. Damien de Dorlodot a été suivi d'un repas sur les saveurs du monde avec un show-cooking qui a ravi les yeux et les papilles de chacun.

Enfin, pour terminer cette soirée en beauté, Belgium Coatings a proposé deux concerts

qui ont permis de clôturer cette journée d'une manière festive.

